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Porquê vir à
canonização?

"Quero estar presente nesse dia
para apoiar muito o Papa no
seu empenho por fazer chegar a
mensagem de Cristo a todos os
cantos da terra": esta
mensagem da Aurora, da
Venezuela, é uma das centenas
de "e-mails" recebidos na
secção de “Porquê vir” da
página da canonização na
internet, que recolhe
testemunhos de pessoas de 41
países que explicam as razões
que as movem a viajar a Roma
para estar presente na
canonização do Beato
Josemaría.



03/10/2002

Da Polónia chega uma mensagem da
Alexandra "Estarei na canonização
para agradecer ao Beato Josemaría a
sua fidelidade. Irei com toda a
família porque todos temos muitas
intenções para pedir e agradecer".
Também a Celma do Brasil,
atravessará o Atlântico "para estar
com o Papa e poder agradecer o
grande dom que monsenhor Escrivá
tem sido para todos nós".

Numerosas mensagens revelam o
desejo de agradecer favores
concretos ao novo santo,
restabelecimento da saúde, etc..
Assim, Erica (Argentina) escreve:
"Pela intercessão do Beato Josemaría
consegui curar-me após 16 anos de
anorexia e bulimia, e desde então
espero o momento para poder
agradecer a Deus, esta segunda



oportunidade que me deu: a de
procurar Deus cada dia, amando
cada dia mais e redimindo com a
minha vida corrente de esposa, mãe,
amiga...".

Noutra mensagem lê-se: "O meu
sonho é estar presente e dar
testemunho da gratidão infinita que
devo por sua intercessão o permitir-
me viver após um acidente trágico a
11 em Dezembro em 1998 do qual saí
com morte clínica" (Lucrecia
México).

De Espanha chega o testemunho de
Nacho: "Irei a Roma porque graças a
ele não tive mais vertigens. Tenho
catorze anos. Sou o menor de quatro
irmãos. Quando tinha 4 anos tinha
vertigens e por essa razão não pode
ir a Roma à beatificação de
Josemaría, a 17 de Maio de 1992.
Nesse dia, os meus pais rezaram por
mim na Missa, durante a
consagração. Nesse dia tive o último



ataque de vertigens. Perdi o medo a
tudo e, apesar de não ter dinheiro,
estarei em Roma a 6 de Outubro".

E assim se expressa o colombiano
Francisco "Quero agradecer-lhe
tantos favores que me fez nos
últimos 21 anos, porque
inclusivamente posso dizer que me
salvou a vida há exactamente 10
anos".

"Vou a Roma para a canonização de
Josemaría Escrivá para agradecer a
Deus todas as graças recebidas por
sua intercessão”, escreve Houessou
da Costa do Marfim. Como ele,
muitos pessoas manifestam o seu
desejo de vir a Roma agradecer a
Josemaría Escrivá favores
espirituais: "Eu quero assistir à
canonização, - lê-se na mensagem de
Philippe, de França -, para agradecer
por tudo o que tem mudado na
minha vida nos últimos dez anos. De
facto, eu nunca rezava e, agora rezo



a Cristo; antes ia pela rua sem
sentido e agora, apesar dos meus
pecados tenho mais alegria nas
coisas que faço".

O Pe. Edmondo, sacerdote italiano,
escreve: "Desejo vivamente estar
presente na canonização do Beato
Josemaría para lhe pedir que me
ajude a ser um sacerdote santo como
ele o foi. Quero, além disso,
agradecer tantas graças que me
concedeu nestes anos de formação".
E o Pe. Abelardo da Venezuela,
afirma: "Em 1990 li a sua biografia
pela primeira vez. Teve um impacto
tão grande que me ajudou a dar o
passo decisivo na minha vocação ao
sacerdócio. Já sou sacerdote há
quatro anos. Como não vir e
agradecer?".

"Ao novo santo devo «o meu amor a
Cristo»", escreve Markus Schwarz
(Áustria), por esta razão, porque para
mim e para a minha família estar na



canonização é um sinal de
reconhecimento".

Não falta quem venha à canonização
para rezar por alguma intenção
concreta: implorar a Deus "pela
intercessão de Mons. Escrivá, que
conceda a mim e a todos os homens
uma conversão verdadeira e a
santidade de vida" (Zen, Filipinas),
"pedir a intercessão do padre
Josemaría para que possamos
superar o mal com abundância de
bem" (Teresa, Portugal), "para
enriquecer a minha fé e aproximar-
me mais de Deus" (E.T.Mallonga,
Holanda), "para crescer na fé, com a
esperança de ser um bom cristão"
(Vicente, Espanha), etc.

Entre outras razões, Maria Rosa de
Cuba, assistirá à cerimonia da
canonização "para assegurar que há
alguém do meu país na praça". E
Maria Cristina, da Colômbia, explica:
"Em atenção a Deus, assistiremos à



canonização, o meu marido, a minha
filha menor e eu. Queremos pedir
também pelo nosso país e pela
santificação de todos os que nos são
caros".

Sol, de El Salvador, conta assim as
razões da sua peregrinação: "A frase
que mais gosto do Beato Josemaría é:
'A felicidade do céu é para os que
sabem ser felizes na terra', e cada dia
tenho constatado a verdade que
encerra. Vou a agradecer-lhe tudo e a
pedir-lhe que me ajude tentar ser
Santa como ele quer que o seja".
Gabriel, do Peru, viajará à cidade
eterna porque o Beato Josemaría
"Mudou a minha vida e de muitos.
Quando falou da santidade no meio
do mundo, mudou toda a minha
maneira de ver".
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